

**Fw: Urkunde Stadtradeln****Rolf Mackfeld** <rolfmackfeld@gmx.de>

Mo, 31.08.2020 14:46

**An:** Oliver Franz <oliver.franz@erkelenz.de> 1 Anlagen (79 KB)

Urkunde-Stadtradeln.jpg;

Hallo an das Team ADFC-Erkelenz,

bei dem Stadtradeln 2020 Erkelenz haben wir die Auszeichnung in Gold für die aktivsten Radler bekommen.

Ich möchte mich bei Allen bedanken für dieses gute Sache für den Klimaschutz, für die Gesundheit und als gutes Beispiel, was man mit dem Fahrrad erreichen kann.

Wenn die Stadt Erkelenz das Ergebnis richtig auswertet und dies zu einer Verbesserung der Radinfrastruktur in und um Erkelenz führt, so ist das eine schöne Sache, von der wir Alle was haben. An der regen und hohen Beteiligung kann man erkennen, die Bürger möchten gerne das Rad nutzen und haben mit dem Stadtradeln dies bewiesen. In und um Erkelenz gibt es noch viele Radbaustellen, die verbessert werden müssen.

Nochmal an alle Teamradler, einen herzlichen Dank für das tolle Ergebnis. Im Anhang die Urkunde Stadtradeln 2020.

Allzeit gute Fahrt und bleibt gesund.

Rolf